



Primaires PS : Ségolène Royal tente de retrouver l'élan populaire à Argenteuil (vidéo)
(9/09/2011 16:19)

Nouveau déplacement pour Ségolène Royal dans le Val d Oise. Après Cergy et Sarcelles, ce vendredi matin à Argenteuil, la candidate aux primaires socialistes a testé sa popularité sur le marché Héloïse. La présidente de la Région Poitou-Charentes est venue mobiliser l'électorat des quartiers populaires pour faire déjouer les sondages. Elle mise plus que jamais sur la popularité entretenue par son réseau Désir d Avenir. Le reportage de VOTv.

http://www.vonews.fr/article_14608

©vonews - Sep 2011

